
Отзывы января 2018 г - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Авторы разные
02.02.2018 16:15 - Обновлено 02.02.2018 16:25

  

Наташенька! С наступившим 2018 годом! С Рождеством! Огромное спасибо за
поздравление-благословение!  Каждый раз, когда получаю от вас новые материалы,
приглашения на клуб, удивляюсь созвучию моим внутренним поискам, вопросам.
Открываются новые и новые горизонты в познании самых разных аспектов жизни
Земли-Космоса. Вы - удивительный, близкий по духу человек. Моя
молитва-благословение Вам - в звуках этого фрагмента. Здесь и красота человеческого
дружелюбия, и понимание земного братства, и устремление к космическому единству!

  

  

С уважением,

  

Людмила Арбузова

  

Нежность.mp4 (33.7 Мб)

 Ссылка для скачивания файлов:  https://cloud.mail.ru/stock/qQ4gnxBxdJQghroYwLqr7kSM
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Здравствуйте, Наталья!

  

По ходу переводя "Отзывы декабря 2017" столкнулся с высказыванием:

  

“Почему-то многие из молодых людей слушают современную низковибрационную музыку
(как говорит мой сын, ваша музыка вгоняет меня в депрессию), а ему нравится реп и т.д.
Я задала этот вопрос себе и неожиданно пришла такая мысль: может они, слушая эту
музыку вытягивают на поверхность, в проявление низкие вибрации, которых собралось
много на нашей планете, и прослушивая ее, т.е. пропуская через себя, прожигают эти
вибрации или нейтрализуют их, помогая тем самым нашей планете?   Надежда А."

  

Мне бы хотелось мягко сказать пару слов Надежде А. Может быть, повернуть ее ракурс
в другую сторону? У меня как раз есть свежие мысли - вчера по наитию вник в судьбу
одного нашего репера, который вырос до того, что он говорит Спасибо Всем!

  

«Уважаемая Надежда! Может быть Ваша мысль о вытягивании низких вибраций на
поверхность в чем-то и права. Но вот что я познал из 2-часового интервью с нашим
реп-музыкантом, который уже в четвертом десятке лет. Он рассказывал, что
просматривал фильмы о жизни самих знаменитых пяти чернокожих реперов (я не
специалист в этой области, и кроме своих «родных» знаю только американских “Beastie
Boys ”,
которые в своей отрасли сравнимы, может быть, с “
Beatles

 2 / 7



Отзывы января 2018 г - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Авторы разные
02.02.2018 16:15 - Обновлено 02.02.2018 16:25

”), в которую попал и белокожий 
Eminem
. Оказывается, жизнь у всех (двоих уже среди нас нет) сложилась очень похоже. Во
всех семьях отец бросил семью, и мать воспитывала детей одна. Наш репер не сказал,
что у него явно та же ситуация, но выразился в том духе, что он чувствует себя в этом
роде.

  

В семье моей сестры очень похожая ситуация. Тоже дети росли без отца. Сын сначала
стал певцом самого тяжелого рока, потом перебросился на слушание репа.

  

Вот, я подумал. Парни, росшие без отца (их карма), вытягивают на поверхность не
получившиеся семейные отношения. Ни в коем случае не отношу это к Вам, Надежда, – я
ничего про Вас не знаю. Но то, что молодые протестуют против того, что им
инстинктивно не нравится, это было во все времена."

  

  

Наталья, все от Ваших рук - спасибо, что Вы "висите" над нами как связующее звено! Ну,
а мы как птенцы... Спасибо!

  

С глубоким уважением

  

Янис, Riga, Latvia
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Не могу не опубликовать замечательное стихотворение БОРИСА ПАСТЕРНАКА, которое
мне прислали ПО РАССЫЛКЕ. 

  

  

Б. Пастернак 

Нас всех друг другу посылает Бог.
На горе иль на радость – неизвестно…
Пока не проживем цикличный срок,
Пока мы не ответим свой урок,
И не сдадим экзамен жизни честно.

Мы все друг другу до смерти нужны,
Хоть не всегда полезность очевидна…
Не так уж наши должности важны,
И не всегда друг к другу мы нежны -
Бывает и досадно, и обидно…

Как знать: зачем друг с другом мы живем?
Что вместе держит нас, соединяет?
По жизни мы идем, и день за днем
Себя друг в друге лучше узнаем ,
И шляпу перед зеркалом снимаем…
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Нас манит даль непройденных дорог,
А друг в дороге – радость и подмога…
И не сочтем высокопарным слог:
НАС ВСЕХ ДРУГ К ДРУГУ ПОСЫЛАЕТ БОГ!

И слава Богу – нас у Бога много…

  

  

Большое СПАСИБО Владимиру за сеанс! Я слушала 1 сеанс от 15.01.2018.

  

Мне очень понравилось, всё размеренно, плавно, всё по полочкам. А в общем, и всё тело
не забываем, проходя по отдельным его органам. Всё мягко, спокойно. замечательно!
Если бы я выбирала себе Целителя (а я не верю, что человек может исцелить
рассеянный склероз), то я бы выбрала именно такого, как Владимир. Потому что
клеточки на самом деле начинают петь в этом чудодейственном спокойствии, и ты сама
приходишь к самой себе. А то я последнее время ощущаю, что все вокруг только хотят
быстрее и скорее, в том числе и с моим лечением, а я так вовсе и не могу. Поэтому у
меня ничего и не шло на улучшение.Теперь, возвращаясь к себе, смогу и по-другому!
ОЧЕНЬ БЛАГОДАРЮ!!! ВЛАДИМИР С ПАНТЕОНОМ ВСЕХ СВЯТЫХ - ЭТО СИЛА И
БОЛЬШАЯ ЛЮБОВЬ!!!

  

А в записи мне слушать даже лучше было, никакого напряга не было и того, что можно
что-то не успеть. Я же медленная теперь, как черепашка...А мой Володя хочет всё
быстрее и скорее, из-за чего у нас и стычки бывают. Наверное, я от него требую того
же. А он сам быстро не может, но хочет всё и сразу. И тогда проявляется обоюдное
нетерпение. А С ПАНТЕОНОМ ВСЕХ СВЯТЫХ И ВЛАДИМИРОМ АХМАНАЕВЫМ -
ВОЗМОЖНА НЕ ТОЛЬКО БОЛЬШАЯ ЛЮБОВЬ И СИЛА, НО И ТЕРПЕНИЕ АНГЕЛЬСКОЕ
ПОЯВИТСЯ, БЫТЬ МОЖЕТ. Света и Любви самому Владимиру Ахманаеву!!! И
БОЛЬШУЩАЯ БЛАГОДАРНОСТЬ!!!
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***

  

Благодарю Владимира за сегодняшний Целительский сеанс от 17 января 2018! Всего я
сейчас и не помню, но знаю, что голова моя стала ясной и Светлой, чего в начале сеанса
я совсем не ощущала.   Вы МОЛОДЦЫ с Наташей, что прочитываете каждое замечание и
почти сразу реагируете! БОЛЬШАЯ ВАМ БЛАГОДАРНОСТЬ ЗА ЭТИ ЧУДЕСНЫЕ
СЕАНСЫ! БОЛЬШАЯ БЛАГОДАРНОСТЬ БОГОРОДИЦЕ И ИИСУСУ И ВСЕМУ
ПАНТЕОНУ ВСЕХ СВЯТЫХ!!!

  

Светлана Туманова

  

  

Добрый вечер! Сегодня думала написать вам, но неудобно, решилась всё таки. Сегодня
пришла в Сбербанк оплачивать квитанцию. Заняла очередь и стою. И не поняла, как это
объяснить. Не знаю, я оказалась в потоке любви и я его чувствовала. Её не объяснить
словами. Людей, кто без очереди пытался залести, долго обслуживали. И меня это
как-то не волновало, от меня шла любовь и мне шла. Такие энергии чистые, не охота
было уходить. Что это было такое, со мной такое в первый раз. Ну и ещё хотела
дополнить, вчера после сеанса ладони горели аж темно- бордовые были и лицо сильно
горело. Ну а сегодня когда раскрывали сердце, я стала настолько большая и тело не
ощущала совсем просто большой шар. Ну всё очень понравилось, спасибо за всё
большое!

  

 Аля
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  Привет! закончился вебинар, а работа по чистке «подвала» продолжается. Осознала,что у меня есть ожидание благодарности за совет, помощь. Поняла, что это отнимаетмного энергии. Убрала. Но сама благодарить очень люблю. Вот и сейчас благодарю тебяза твой свет и любовь, за то, что тормошишь нас, за всё новое, что узнаём от тебя ичерез тебя. Люблю, Надежда  

  Уважаемая, Наталья Николаевна, мой дорогой и любимый учитель! Прочитала вашченнелинг на одном дыхании. Благодарю за разъяснение тех моментов в сообщении отмоих Наставников, которых я пока не готова была осознать, а также за ответ от вашихУчителей. Я ещё не начинала читать ченнелинг, а по спине волнами побежали мурашки.Так моё тело отреагировало, а сознание срезонировало с той энергией и вибрациями,которые несёт это послание. Благодарю всех духовных Учителей и Вас как посланника /проводника энергий с огненных планов за то, что Вы делаете для нас - учеников ШколыСК и всего человеческого сообщества в целом.  С Любовью, Валентина  

  24.01.18.  Добрый вечер Наталия, Владимир! Пишу вам после сегодняшней медитации, надеюсь,что мой опыт в медитации будет интересен, а в чем-то и полезен для вашей работы.  Сразу о главном моменте. Подготовительные шаги по расслаблению, настройке теладали следующий результат: диапазон расширения ауры превысил контуры телаприблизительно до "2-х метров". Затем, говоря музыкантским языком, внезапнаямодуляция - это уже не тело, а энергия в объеме гигантской фигуры. "Фигуры"настолько гигантской, что "руки" обнимают" Землю. Рядом со мною такие же фигуры.Вокруг Земли мы"кружимся" в некоем "хороводе". Ощущение Счастья, Радости,Гармонии, Бесконечности...  Некоторое время спустя все сменяется  Преображениемвсего-всего на Земле. Белый Свет Преображения "превращает" все-все-все в однуГармонию (помните, Наташа, у Скрябина -"Я пью тебя, о море Света, я растворяюсь вТебе" - см. Программу 4 сонаты для ф-но).  Получила я и подсказки относительно  планов на будущее. Удивлена!  Благодарю  вас за помощь в духовном развитии. Надеюсь, что моя сонастроенностьустремлениям участников медитаций попадает  "в резонанс" наших общих задач.  Еще раз спасибо за ваше присутствие здесь и сейчас на Земле, вашу помощь всемидущим по пути к Свету и Преображению.  С уважением,  Людмила Арбузова  

  24.01.18.  Добрый вечер, Наталья Николаевна!   Посоветуйте, пожалуйста.   На последнем сеансе Владимира кто-то написал, что пригласил в круг своих больныхродственников. Видимо можно пригласить не только родственников, но и Род. Мне быочень хотелось напитать свой Род энергиями Пантеона. Только не знаю, как они будутполучать энергии. Через меня или как-то иначе. И вообще, корректно ли это.   (Сразу отвечу, что лечим всю землю, и, конечно, наши рода. Н.К.)  И ещё хочу рассказать о сеансе. Не смогла поделиться сразу, потому что не хотелось ниговорить, ни шевелится.   Первый раз во время сеанса почувствовала глобус Земли в своей грудной клетке. У менябыла голова и грудная клетка с Землёй, а тела не было. К моменту когда призвалиэнергию Пантеона Всех Святых я была лицом к лицу с огромным Солнцем. А потом вкакой-то момент я почувствовала, как будто отключили земное притяжение и яоказалась в невесомости. Не чувствовала своего тела.  И даже головы не было. Былотолько сознание.   И потом ещё 2-3 часа ходила " с глобусом в груди".   Я думаю, что я смогла так расшириться, потому что на последней встрече мы почистилисердце. Я очень благодарна Вам  С Любовью и БлагоДарностью  Нафиса  

  Я слушаю сеанс Владимира от 26 января,  и он меня очень умиротворяет.  БольшаяБлагодарность Янису, что он дублирует все сноски Натальи. А то в обилии писем япутаюсь, порой. Всё степенно, медленно и очень выдержанно у Володи Ахманаева.Свято, другими словами сказать. Пантеон святых целителей, видимо, действует.СПАСИБО! СПАСИБО! СПАСИБО!!!  

  Остальные отзывы мы уже опубликовали в других статьях. Благодарю всех за чудесныеписьма! Здоровья всем и любви!
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